



# DOUCHE FLUX

magazine

2€

n°10 - automne-hiver 2014-2015

Le magazine qui permet aux précaires d'ouvrir les yeux du lecteur sur leur réalité kafkaïenne, le réalisme de leur lutte et leur irrésistible humour !

**DoucheFLUX**  
aux Fêtes romanes > P.2-3

## EDITORIAL

### Contre le respect des pauvres ?

A l'occasion du 13<sup>e</sup> Think-Tank de DoucheFLUX ce 2 octobre 2014, nous avons eu le plaisir d'écouter les raisons conduisant Daniel Zamora (ULB) à plaider contre « le respect des pauvres ». Si la teneur globale du propos est disponible sur le site de DoucheFLUX, on peut ici retenir l'édifiant schéma comparatif ci-dessous, tout à fait paradigmatique de ce qui fut dénoncé ce soir-là : le discours politique, dont le champ sémantique est celui du « respect » qui devrait être accordé aux pauvres, tend (ou vise ?) à occulter la dimension politique et sociologique de cette même pauvreté, à savoir l'inégalité socio-économique qui distingue le riche du pauvre.

Nicolas Marion

**Portrait de femme singulier**  
> P.4



**Jeu de l'oie précaire**  
> P.6-7



**Daring but vulnerable**  
> P.10

Le schéma montre, respectivement, le différentiel du nombre d'occurrences du mot « respect » et du mot « inégalités » au sein des différents accords et plans gouvernementaux belges, de 2008 à 2012.

### Inégalité ou respect ?

